

## **BOLETIN INFORMATIVO MES ABRIL 2024**

El Hospital Regional Traumatólogo y Quirúrgico Profesor Juan Bosch, apoyado por el Servicio Nacional de Salud, ha implementado un aumento salarial para sus empleados. Reconociendo su dedicación y arduo trabajo, este incremento refleja el compromiso de proporcionar condiciones laborales justas y competitivas.

El Director General, Dr. Joel Ortega, así como la Directora Regional de Salud Dra. Ayadelkis Robles y la Encargada de Administración Ing. Marsel López expresaron su satisfacción y alegría de otorgar este beneficio a cada empleado.



### **El HRTQPJB se reúne para evaluar implementación de sistemas.**

El equipo del Hospital Traumatólogo y Quirúrgico Profesor Juan Bosch se reunió, con el Dr. Joel Ortega, para evaluar el cumplimiento de metas y logros. En un ambiente de colaboración y compromiso, se revisó el progreso alcanzado y se trazaron estrategias para seguir avanzando en la excelencia de la atención médica, con el compromiso de brindar calidad y la mejora continua en beneficio de los pacientes.



## Director general se reúne con Atención al Usuario.

El Director General del HRTQPJB, Dr. Joel Ortega, se reunió con el departamento de Atención al Usuario, para inspirar, motivar y elevar el servicio de atención al usuario. En el hospital se trabaja el compromiso con la excelencia en el cuidado de los pacientes. Estableciendo metas para mejorar continuamente y brindar una atención excepcional.



## El HRTQPJB agradece al gobierno central.

Hospital sigue avanzando!. Gracias al presidente Luis Abinader, al SNS, y al Dr. Mario Lama, por primera vez el HRTQPJB cuenta con tres arcos en C, con los que se ofrecerán innovadores servicios de Ortopedia, Neurocirugía y otros. El Director Dr. Joel Ortega expresó su satisfacción por este gran avance a favor de la salud y la asignación de dichos equipos para mejorar la capacidad de atenciones a pacientes-usuarios.



## El HRTQPJB recibe charla sobre Integridad y Ética Gubernamental.

En el Salón de Enseñanza del Hospital Juan Bosch, se realizó la charla 200-04 sobre Integridad y Ética Gubernamental. Agradecemos de la Lic. Cristiana Vargas y la Dirección de Integridad y Ética Gubernamental por compartir sus conocimientos con todo el equipo de trabajo.



## El HRTQPJB recibe capacitación.

El personal administrativo del HRTQPJB recibió capacitación del ingeniero Alberto Guzmán. Se trabajó en asuntos sobre las bases de datos y su aplicación en el sistema de gestión hospitalaria. Esta actividad se desarrolló en el Salón de Videoconferencias del hospital.

Listos para optimizar operatividad y configuraciones.



## Comandante policial visita el HRTQPJB:

En el marco de colaboración entre instituciones, el General de la Policía Nacional en La Vega, Olivence Minaya, visitó el Hospital Regional Traumatológico y Quirúrgico Profesor Juan Bosch junto a otros miembros del cuerpo policial. Estos recibieron una visita guiada por las instalaciones y servicios especializados, así como los avances alcanzados. El general y su equipo, estuvieron acompañados del Director General, Dr. Joel Ortega, el sub director, Dr. Richard Lora, el director médico, Dr. Juan Luis Rosario, el encargado de seguridad y parte del personal de seguridad.



## HRTQPJB paga prestaciones laborales a empleados desvinculados.

Ex empleados recibieron la compensación correspondiente al pago de su labor en la institución, el Director Dr. Joel Ortega y todo el personal administrativo del Hospital, remuneraron con el monto de \$5,918,026.04 en prestaciones laborales, a 21 de los desvinculados de gestiones anteriores. El hospital les retribuye por su valioso trabajo.



## Enseñanza encabeza reunión organizativa.

El Departamento de Enseñanza de nuestro HRTQPJB organizó la segunda reunión para la primera jornada de egresados, con el objetivo de planificar un evento memorable y fortalecer

La comunidad. La participación de todos es clave para hacer de esta jornada un éxito.



## Enfermería imparte charla.

El Departamento de Enfermería del HRTQPJB recientemente impartió una charla a cargo de la Lic. Beata Suriel y la Lic. Calixta Acosta a los estudiantes del Politécnico La Esperanza, abordando temas claves en el cuidado de la salud, desde técnicas de primeros auxilios hasta la importancia de la higiene en entornos clínicos. La charla ofreció una visión profunda del papel de la enfermería en la sociedad actual. Los estudiantes salieron inspirados y con un mayor entendimiento de la profesión, listos para enfrentar los desafíos del mundo de la salud con confianza y compasión.



## Departamento de Tecnología imparte capacitación.

En el HRTQPJB, los colaboradores participaron en una capacitación esencial para familiarizarse con el nuevo sistema de gestión hospitalaria. Este nuevo sistema está diseñado para mejorar la eficiencia y la atención al usuario, permitiendo un flujo de trabajo más fluido y un acceso más rápido a la información.

Estando comprometidos con la formación continua del equipo para ofrecer siempre el mejor servicio a pacientes y familiares.



## Personal directivo del HRTQPJB revisa Carta Compromiso.

En el HRTQPJB, en el salón de Videoconferencias, se llevó a cabo una reunión para revisar la carta compromiso para el período de mayo 2023 a abril 2024. Esta reunión es clave para definir objetivos y estrategias para el próximo año.



**En la Capilla Nuestra Señora de Lourdes, del HRTQPJB se realizó eucaristía en recordación.**

En el hospital, se ofició una eucaristía en memoria de Ambiorix Ortega. Fue un momento de reflexión, unión y solidaridad para rendir homenaje a su vida y legado.

Acompañamos al Dr. Joel Ortega, director general del hospital, y a su familia en estos momentos difíciles.

